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令和３年岩見沢市議会第４回定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 

１．太 田 博 之 議員（所要時間１０分） 

１ 新型コロナワクチン接種について 

(1) ワクチン接種の現況及び若年層の対応について 

(2) ３回目のワクチン接種について 

(3) １２歳未満のワクチン接種について 

２ 新市立病院建設について 

(1) 再編統合による新病院建設のメリット・デメリットについて 

(2) 新病院の規模並びに財政負担の見通しについて 

(3) 新病院の建設候補地と現施設の利活用について 

(4) 近隣自治体との連携について 

３ 岩見沢市ＧＩＧＡスクール構想について 

(1) 各学校の取組について 

(2) 指導能力向上に向けた取組について 

(3) 家庭におけるＷｉ－Ｆｉ環境の格差是正について 

 

２．武 田 貞 行 議員（所要時間２０分） 

１ 学校教育における食育について 

(1) 市内小学校、中学校、高校での食に関わる教育の在り方について  

① 近年の食育の取組状況について 

② 食育を通じて、児童生徒の食に対する認識の変化について 

③ 第４次食育推進基本計画を踏まえた今後の方針について 

２ 農地の利用状況と将来像について 

(1) 農地の利用状況と農業者の関係 

農家の減少と後継者不足、今後の農地の維持について委員会会長の考え方

を伺いたい 

(2) 農地中間管理機構について 

① 岩見沢市での利用状況はどうなっているか 

② 北海道の現状にそぐわない部分があるが、どのように考えるか 

 

３．日 向 清 一 議員（所要時間２０分） 

１ タブレット端末に関わる児童生徒への安全対策について 



２  

(1) タブレット端末がいじめに使われることのないよう、パスワード管理等

はどのように行っているか 

(2) タブレットを使ったトラブル等の実態把握状況及び未然に防ぐ対策をど

のように講じているか 

２ 令和４年１月に予定されている「岩見沢市成人の日記念式典」について 

(1) ５月は３部制だったものを、どのような経緯で２部制とすることにした

のか 

(2) 現在示されている新型コロナウイルス感染拡大防止対策に事前検査等を

含める考えはないか 

 

４．木 村 光 宏 議員（所要時間２０分） 

１ 地域自主排雪支援制度について 

(1) 体制強化の考えについて 

(2) 狭隘住宅地への自主排雪事業の考えについて 

２ 新型コロナウイルス蔓延に伴う生活保護への影響について 

(1) 昨年度と本年度の生活保護受給世帯数の推移について 

(2) 相談事例の実態について 

３ 新型コロナワクチン３回目接種予定について 

(1) ３回目接種体制について 

(2) 現在の接種率と今後の接種目標について 

４ 道路の維持管理について 

(1) 市道管理・保守点検の現状について 

５ いじめ問題について 

(1) 相談窓口の現状について 

６ 教員免許更新時講習廃止の動きについて 

(1) 教員免許更新時講習廃止の動きについて 

(2) 同制度廃止後の教員研修の在り方について 

(3) 本市の受講教員の反応について 

 

５．河 合 清 秀 議員（所要時間１０分） 

１ 新市立総合病院建設に向けた取組について 

(1) 岩見沢市新市立総合病院建設地について 

① 高齢者や交通弱者なども通院しやすい場所を選定すべきと考えるがいか

がか 

② 候補地はどのように選定しようとしているのか 

③ 現在検討している候補地について伺います 



３  

(2) 建設地を含め建設全般の市民意見の集約について 

① 利用する市民の要望を広く聴取し最終基本計画に反映すべきと考えるが

いかがか 

② パブリックコメント実施については広く周知すべきと考えるがいかがか 

③ 市民説明会は多数の市民の参加と、多くの場所ですべきと考えるがいか

がか 

(3) 岩見沢市新病院建設基本計画策定支援業務仕様書について 

① 建設予定地選定支援で市が提示した建設候補地を示していただきたい 

② 岩見沢市議会新病院建設特別委員会の会議資料、想定質疑応答等の作成

などは本来担当部署で作成すべきと考えるがいかがか 

③ 成果品については、その全部を議会に報告すべきと考えるがいかがか 

 

６．山 田 靖 廣 議員（所要時間１０分） 

１ 生活保護行政について 

(1) 就労支援対策について 

① 求職活動の頻度について 

② 求職活動に伴う交通費支給について 

③ 就労に結びついた実績などについて 

(2) 冬季加算について 

① 冬季加算の今後の対応について 

② 灯油価格の設定について 

(3) 家具什器費について 

家具什器費の範囲拡大及び増額について 

(4) コロナワクチン接種時の交通費について 

周知と利用について 

２ 児童生徒の新型コロナワクチン接種について 

(1) ワクチン接種状況について 

① １２歳以上１８歳までの接種状況について 

② 副反応や後遺症などについて 

③ 小学生の接種への情報提供等について 

 

７．上 田 久 司 議員（所要時間１５分） 

１ 原油高騰対策について 

(1) 農家・業者への対策について 

(2) 介護・福祉・保育施設、医療機関等への対応について 

 



４  

２ 水道料金の低所得者への軽減策について 

(1) 以前行っていた、福祉からの低所得者への助成についての内容と廃止に

至った経過について 

(2) 水道料金の値上げも行われることから、低所得者等への負担軽減を行う

べきで、当時と同様の制度をつくるべきではないか 

３ Ａコープ鉄北店閉店に伴う対応について 

(1) 閉店に向けての現状と、農協との協議状況について 

(2) 市としての今後の対応について 

 

８．斉 須 正 友 議員（所要時間２５分） 

１ 障害者福祉について 

(1) 岩見沢市日中支援事業の見直し・拡充について 

２ マイナンバーカードについて 

(1) 申請増への施策について 

(2) マイナンバーカードの活用について 

 

９．増 山 宣 之 議員（所要時間２５分） 

１ 今後の観光振興の展開について 

(1) 観光誘客に関わる今後の方向性について 

① 市内観光資源を巡る市民対象のモニターバスを定期運行し、岩見沢のす

ばらしさを認識してもらうとともに、市内外に広めてもらう取組について 

② 同様の趣旨で、新庁舎の大型ディスプレイに市内観光名所を常時放映す

ることについて 

③ 令和３年度から３年間の新たな観光振興戦略における本年度の取組状況

について 

(2) 誘客に伴う施設の維持管理について 

① 広大な石狩平野を眺望できる栗沢百年記念塔や、いわみざわ公園見晴台

駐車場の周辺整備について 

② 市民の憩いの場である大正池復旧工事の進捗状況、完了年次の見通し及

び周辺整備（ふれあい広場、多目的広場、散策路）計画について 

２ これからの高齢者福祉の在り方について 

(1) 敬老会の在り方について 

① 各町会における本年度の実施状況について 

② コロナ禍で行われた敬老事業の内容について 

③ 敬老会対象者（７５歳以上）の今後の推移について 

④ 超高齢社会における敬老事業の見直しについて 



５  

(2) 冬のくらし支援事業について 

① 令和２年度、市職員によるパトロールにおいて雪の処理に困窮している

世帯について 

② 雪下ろし助成、間口除雪助成、定期排雪助成について 

(3) 在宅高齢者に対する支援策の進め方について 

３ 避難行動要支援者制度について 

(1) 同制度運用の現況と周知について 

① 要支援対象者名簿の作成、対象者数について 

② 情報提供同意者が受けたい支援の内容について 

③ 避難支援団体等関係者での取扱い、具体的行動の周知について 

④ 町会・自治会との連携について 

⑤ 市民に対する制度の周知について 


